



Mi Universidad

Williams Said Pérez García

Control de lectura

Primer parcial

Antropología medica I

Sergio Jiménez Ruiz

Medicina humana

Primer semestre



Elaborado el 7 de septiembre del 2023

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Williams Saíd Pérez García

22 / agosto / 2023

1-A

Antropología

"ANTROPOLOGIA"

Para entender la antropología primero debemos comprender su significado. La antropología es el estudio de la humanidad, de los pueblos antiguos y los modernos y de sus estilos de vida. Dada la amplitud y complejidad del tema, las diferentes ramas de la antropología se centran en distintos aspectos y dimensiones de la experiencia humana. Algunos antropólogos estudian la evolución de nuestra especie y denominada científicamente Homo sapiens, a partir de especies más antiguas. Otros investigan cómo el homo sapiens ha llegado a poseer la facultad, exclusivamente humana, para el lenguaje, el desarrollo y diversificación de los lenguajes y los modos en que las lenguas modernas satisfacen las necesidades de la comunicación humana. Otros, por último, se ocupan de las tradiciones que son aprendidas del pensamiento y conducta que les denominamos como culturas, investigando cómo pues surgieron y se diferenciaron las culturas antiguas, y cómo y por qué cambian o permanecen pues iguales las culturas modernas hoy en la actualidad. La antropología es el estudio de la humanidad, de los pueblos antiguos y modernos y de sus estilos de vida, dada la amplitud y complejidad del tema, las diferentes ramas de la antropología se centra en distintos aspectos o dimensiones de la experiencia humana, que todo ello estudia la antropología lo mencionado.

Williams Said Pérez García

23/08/2023

1-A

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz.

ANTROPOLOGIA

IMPORTANCIA DE ANTROPOLOGIA

(Social en la carrera de medicina humana)

Para poder comprender este tema debemos comprender los conceptos. La antropología permite estudiar al hombre y como se une la medicina y la antropología la medicina debe estar abierta al mundo de las culturas ya que en la formación profesional del medico general se evidencia la necesidad de la integración de los conocimientos médicos y los antropologicos, Para lograr la comprensión, explicación e interpretación del ser humano desde una visión holística, que conlleva a la transformación de su desempeño, al brindar solución a los problemas de salud del individuo, la familia y la comunidad, Presentados en su actuar con un enfoque integral lo que redundo en más eficiencia y pertinencia en su proceso formativo, la continuidad del perfeccionamiento del proceso de formación profesional del medico general demanda de un conocimiento bioantroposocial, con un redimensionamiento de sus modos de actuación, Para brindar una atención de salud de calidad que es muy importantísimo mas adelante veremos otras importancias de la antropología en la carrera de la medicina humana que son muy importantísimas para la salud los modos de comportamientos sociales a través del tiempo y el espacio por lo tanto

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Williams Said Perez Garcia

23/08/2023

1-A

ANTROPOLOGIA

LA ANTROPOLOGIA MEDICA

(de Pedro Lain Entralgo : historia y teoria)

La historia de la antropología y teoría fue fundada por Pedro Lain Entralgo. Esta introducción a la antropología médica sigue su método cognoscitivo de anteponer la historia de la teoría de un problema médico, primero, contextualizada su antropología médica en la crisis de fundamentos científicos de principios del siglo XX, después, expone las doctrinas principales de esas antropologías: el ser humano es inquietud existencial, la salud una empresa, la enfermedad un proyecto del enfermo, y la relación médico - enfermo una coautoría amistosa de un estilo de vida que sana. El resumen de la historia es la siguiente más adelante contaremos la teoría la historia comienza con el nacimiento de Pedro Lain Entralgo c. (1945) la presión sobre los pacientes aumentó demasiado cuando comenzó la primera guerra mundial en 1965 producida por la crisis de las creencias, los médicos y Lain comenzaron a aplicar la antropología filosófica a la medicina, el cuidado de los heridos en la guerra consecuencia de varias escuelas de médicos se vio la necesidad de reformar la medicina pero desde el fondo la raíz percatándose del excesivo neutralismo que angostado el horizonte de la medicina poder ampliarlo con la antropología

Williams Saíd Perez García

25 / 08 / 2023

1-A

ANTROPOLOGIA

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

CARTA DE ESCULAPIO A SU HIJO

Esta carta comienza con una pregunta muy importante que me puso a pensar a mi también la maravillosa y profunda pregunta fue ¿quieres ser médico hijo mío? con esta pregunta desato unas respuestas que me puse a reflexionar, como por ejemplo una de la respuesta que trae la carta son que en los días calidos y bonitos tranquilos en cualquier momento te quite tu tranquilidad por una cefalea o dolor estomacal para los pobres ser como un dios una eminencia, pero para las personas ricas con más dinero o nivel económico ser tratado como un esclavo por cualquier cosa ya atenderlos en verdad valdra la pena el ser médico implica comprender el valor del tiempo talvez en un futuro no poder tener tiempo para la familia que es lo más importante ¿valdra la pena? Los amigos personas sercasas hablar solamente para una platica de salud sin que les cobres una consulta solo para eso te buscan tener fe en el trabajo que todo saldra muy bien tambien en el momento de dar el diagnostico de una persona una enfermedad muy grave que no tiene cura posiblemente como atreverse a dar la noticia no sera permitido dudar en ningún momento ya que se esta tratando la vida de una persona que tienes dos opciones darle una buena medicacion o un mal tratamiento que puede terminar con su vida mucho cuidado, en si esta carta sirve como

BIBLIOGRAFIA

1: Dra. Odalis Querts Méndez, ¹ Dra. C. Dilda Drozco Hechavarría.(2013) Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. Mi scielo. Volumen 17.
http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014

2: Nelson R. Orringer.(2008). La antropología médica de Pedro Laín Entralgo: historia y teoría. Ars Medica. Revista de Humanidades.
[http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La antropologia medica de Pedro Lain Entralgo. Historia y teoria.pdf](http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo_Historia_y_teor%C3%ADa.pdf)

3: Hipócrates. (aprox. 460 a.C.). Carta de Esculapio a su Hijo. Facultad de Ciencias de la Salud. Universidad Anahuac.
<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/5df20ab44d8e33ff7c6cea2f505d67d3.pdf>